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     Destinataire :   Membres du Conseil d’établissement 
 
     Date :    Mercredi 27 avril 2022, 17h00 

Classe de madame Ariane 
 
     Objet :   Conseil d’établissement 
 

PROCÈS-VERBAL 

 ÉTAIENT PRÉSENTS 
Dominique Coulombe, parent 
Karine Darveau, parent 
Caroline Houlé, parent 
Avril Hamel-Jolette, parent 
Myriam Jodoin, technicienne du service de 
garde 
Luce Vadnais, enseignante 
William Provost-Micheletti, enseignant 
Ariane Thibault, enseignante 
 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Gabriel Duquette, directeur 

 
PUBLIC 

Aucun public 
 

ÉTAIENT ABSENTS 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #27-04-2022-01  
 
 
 
 
 
 

CÉ #27-04-2022-02 

1. Ouverture de la séance : mot de bienvenue et présentation des membres 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Dominique Coulombe et Gabriel Duquette accueillent les membres, constatent le quorum et 
ouvrent la séance. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est lu par Dominique Coulombe. Aucun ajout n’est proposé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Karine Darveau, il est résolu à l’unanimité 
D’ADOPTER l’ordre du jour tel que présenté. 
 
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 30 mars 2022 
Le procès-verbal a été transmis par courriel aux membres et préalablement lu. Aucune 
correction n’est proposée. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Avril Hamel-Jolette, il est résolu à l’unanimité 
D’ADOPTER le procès-verbal tel que présenté. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

CÉ #27-04-2022-03 
CÉ #27-04-2022-04 
CÉ #27-04-2022-05 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CÉ #27-04-2022-06 
 
 
 
 

1.4 Suivis de la rencontre du 30 mars 2022 
Photos scolaires 
Gabriel Duquette indique aux membres que la journée de la prise des photos scolaires se fera 
le mardi 11 octobre. 
 
Mesure 15012 
Gabriel Duquette revient sur le déjeuner vécu avant la semaine de relâche. Comme il reste de 
l’argent, il est proposé d’offrir à nouveau aux élèves un déjeuner le mardi 21 juin prochain. 
Dominique Coulombe et Avril Hamel-Jolette se proposent afin d’aider à l’organisation de 
cette activité. 
 
Campagnes de financement 
Dominique Coulombe fait un suivi des démarches réalisées pour une future campagne de 
financement : Pizza Casa et soirée cinéma. Le souper pizza pourrait être réalisé un vendredi 
du mois de juin. Une partie des profits serait remise à l’école. Concernant la soirée cinéma, il 
serait possible de faire plus d’une représentation. Les coûts sont de 350$ + taxes pour le film 
Space Jam. Dominique Coulombe transmettra davantage de détails à Gabriel Duquette. 
L’équipe-école prendra une décision dans le but de concrétiser une ou les activités cette année 
ou l’année prochaine. 
 

2. Parole au public 
 

3. Adoption et approbation 
3.1 Activité de fin d'année - Jeux dans la cour une journée en juin (Campagne de financement 

pour les finissants 2022-2023) (approbation) 
Quatre élèves de 5e année présentent leur projet. Les élèves de 5e année aimeraient animer 
des activités à l’extérieur afin de permettre aux élèves de l’école de bouger. L’activité aurait 
lieu le 20 juin s’il fait beau et remis au lendemain en cas de pluie. Il y aurait une vente de Mr 
Freeze et de jus. Les profits serviront à financer les coûts de l’album des finissants et la 
croisière en 6e année (2022-2023). Kelly White et Véronick Lavoie superviseront les élèves 
organisateurs. Afin d’éviter que les élèves conservent leur argent avec eux lors de cette 
journée, la vente se fera avant l’activité. Cela permettra également de prévoir les quantités 
désirées. 
 
Les membres du conseil d’établissement ont échangé sur le sujet. 
 
Aucun vote n’est demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de William Provost-Micheletti, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la tenue de cette activité de fin d’année, 
D’APPROUVER la campagne de financement qui y est associée, 
D’APPROUVER une dérogation à la politique alimentaire afin de permettre aux élèves de 
manger un Mr Freeze. 
 

3.2 Code de vie (approbation) 
Gabriel Duquette présente le code de vie 2022-2023. Il y a très peu de changements (ex. : 
modification des dates) à l’exception d’une nouvelle annexe : Jeux de lutte sur la neige. 
 
Les membres du conseil d’établissement ont échangé sur le sujet. 
 
Aucun vote n’est demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de William Provost-Micheletti, il est résolu à l’unanimité 
D’APPROUVER le code de vie 2022-2023 
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3.3 Traiteur (approbation) 
Myriam Jodoin présente le nouveau traiteur Le lunch. Il s’agit d’une nouvelle entité, car 
l’ancien traiteur a été vendu. La qualité de la nourriture et du service est la même. Myriam 
Jodoin transmettra des détails aux parents en vue de la prochaine année scolaire. 
 
Les membres du conseil d’établissement ont échangé sur le sujet. 
 
Aucun vote n’est demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Avril Hamel-Jolette, il est résolu à l’unanimité : 
D’APPROUVER la compagnie de traiteur Le Lunch pour l’année scolaire 2022-2023 
 

 
4. Informations et affaires nouvelles 

4.1 Covid-19 
Gabriel Duquette indique que deux élèves sont présentement en isolement préventif. Nous 
poursuivons la mise en application des mesures sanitaires en cours. Gabriel Duquette 
transmettra aux parents via l’Info-Parents de nouvelles informations liées à l’isolement 
préventif et à la passation des tests rapides. 
 

4.2 Formation obligatoire – Nouveaux membres du Conseil d’établissement 
Gabriel Duquette revient sur l’importance de la formation obligatoire. Il invite les nouveaux 
membres à remplir le questionnaire transmis par courriel. 
 

4.3 Organisation scolaire 
Gabriel Duquette expose le portrait de l’organisation scolaire 2022-2023. 

• 2 groupes du préscolaire 
• 1 classe de 1re année 
• 2 classes de 2e année 
• 1 classe de 3e année 
• 1 classe de 4e année 
• 1 classe multi 3e – 4e  
• 1 classe de 5e année 
• 2 classes multi 5e – 6e 
• 3 classes du développement du langage 

 
Un surplus d’élèves est observé en 1re, 3e, 4e, 5e et 6e année. L’école transmettra aux 
parents les lettres de volontariat conformément à la Politique relative à l’admission et à 
l’inscription des élèves. 
 
Dans l’Info-Parents du mois de juin, nous présenterons l’organisation d’une classe multi. 
 

5. Parole à la direction 
Gabriel Duquette souligne le travail des membres du comité pédagogique et de la CAP. La pédagogie 
est au centre de nos actions. Il souligne également le bon travail des membres du conseil 
d’établissement. Pour souligner la fin de l’année scolaire, un souper sera prévu lors de la séance du 
mois de juin. 
 

6. Parole à la technicienne au service de garde 
Myriam Jodoin indique que la semaine de la garde scolaire aura lieu du 9 au 13 mai prochain. Les 
détails seront transmis dans le prochain Info-Parents. Le thème de la prochaine journée pédagogique 
(24 mai) sera « Profitons du printemps ». Une sortie au parc Gauthier est prévue. 
 

7. Parole aux enseignants 
William Provost-Micheletti indique que six enseignants(es) ont participé à l’AQUOPS. Caroline D.D. et 
François Lake-Héon ont reçu du matériel d’un parent afin de construire des cabanes d’oiseaux. 
Plusieurs projets sont vécus dans l’école. Bravo! 
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8. Parole aux parents 

Avril Hamel-Jolette indique qu’elle a apprécié les capsules de formation Aidersonenfant.com et invite 
les parents à les visionner. 
 

9. Parole au représentant au Comité de parents du CSSP 
Dominique Coulombe présente les sujets abordés lors de la dernière rencontre. 
 
14 avril : 
- Élections au CA 
- Pièce « Un parent presque parfait du Théâtre Parminou » 
- Modification au calendrier scolaire 
- Conseil général de la FCPQ 

 
10. Sujets divers 

Aucun sujet divers 
 

11. Levée de l’assemblée 
Tous les sujets ont été traités. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Dominique Coulombe, il est résolu à l’unanimité 
D’APPROUVER la levée de la séance à 18h38. 
 
 
________________________              __________________________ 
   (signature)         (signature) 
Dominique Coulombe, présidente                     Gabriel Duquette, directeur 

 


